



DONNONS DE LA FORCE
À VOS COMPÉTENCES

LA CFE-CGC à la pointe du mouvement Social

Débrayage jeudi 8 Mars chez Safran Engineering Services

Pression sur la Direction du Groupe

Alors que les coordinateurs syndicaux centraux allaient être reçus par la Direction générale de SAFRAN, chaque société du Groupe a organisé un débrayage de 1 heure le matin même.

A l'appel de l'intersyndicale, chez Safran Engineering Services plus de Quatre cent salariés s'étaient rassemblés à Victoria Center auxquels il convient d'ajouter tous ceux qui n'ayant pu se déplacés se sont déclarés solidaires demandant à être comptés comme grévistes.

Des rassemblements ont également eu lieu à Mérignac, Vitrolles mais aussi à la BU équipement. La mobilisation à été importante et les salariés ont affirmés leur détermination de tirer partie de la bonne santé économique du Groupe. On attend un retour prochain de nos coordinateurs.



Rassemblement à victoria



La CFE-CGC à la pointe du mouvement



Cortège de Vélazquez à Victoria



L'agence de Vitrolles